

NEWSPAPER

Kontingen Kodim 1418/Mamuju meraih 1 emas 2 Perunggu pada Open Turnamen Pencak Silat Piala Kasad Tingkat Kodam XIV/Hasanuddin.

M Ali Akbar - SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID

May 21, 2023 - 16:54



Mamuju - Kontingen Atlet Pencak Silat Kodim 1418/Mamuju di bawah pimpinan Kolonel Inf M. Imasfy, S.E berhasil sukses meraih 1 emas dan 2 perunggu dalam

event kejuaraan bergengsi Open Turnamen Pencak Silat Piala KASAD tingkat Kodam XIV/Hsn Ta. 2023, dilaksanakan dari tanggal 19 Mei sampai 21 Mei 2023, yang berlangsung di GOR Sudiang Kota Makassar Prov. Sulawesi Selatan. Minggu (21/05/2023).



Dalam kejuaraan bergengsi Open Turnamen Piala KASAD 2023, Kontingen Atlet Pencak Silat Kodim 1418/Mamuju yang bertanding berjumlah 9 orang dan berhasil meraih 1 emas dan 2 perunggu, di bawah asuhan pelatih Mahyuddin dan Afdal Ridha. atlet tersebut yaitu Trisita Kumalasari medali emas di Kelas B (50-55)kg dewasa putri, Andi Rifky Haq dan Muh. Syarif memperoleh medali perunggu di kelas Seni ganda dewasa putra dan Amar ma'ruf juga memperoleh medali perunggu di Kelas A (45-50)kg dewasa putra.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E dalam keterangannya menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para Atlet dan pelatih yang telah berjuang dan semangat dalam mengikuti open turnamen pencak silat piala KASAD 2023 tingkat Kodam, dan tentu ini tidak lepas dari do'a keluarga besar kodim 1418/Mamuju.



“Terimakasih banyak, kepada para Atlet dan pelatih yang telah berjuang dan semangat dalam mengikuti open turnamen pencak silat piala KASAD 2023, Semoga Dengan prestasi di Piala KASAD, maka peluang atlet Pencak Silat Kodim 1418/ Mamuju dalam ajang bergengsi di tingkat nasional maupun internasional terbuka lebar. Diharapkan mereka nantinya bisa membawa nama Kab. Mamuju di tingkat Nasional. Ujar Dandim.



Dandim melanjutkan Atlet Pencak Silat atas nama Trisita Kumalasari medali emas di Kelas B (50-55)kg dewasa putri, terpilih untuk menjadi Atlet Kodam XIV/Hsn yang akan lanjut ke Bandung untuk memperebutkan piala Kasad. Mudah-mudahan seluruh Tim Kodam XIV/Hsn yang akan berjuang di Bandung dapat berhasil meraih prestasi yang gemilang.

“Semoga prestasi melalui event ini dapat semakin memotivasi kita untuk memberikan kontribusi yang lebih nyata bagi peningkatan kualitas olahraga pencak silat di Kabupaten Mamuju,” Tutup Dandim 1418/Mamuju.